

## Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y del Gobierno Bolivariano, expresa sus más sinceras palabras de júbilo y felicitación al hermano Pueblo y Gobierno del Estado de Qatar, en ocasión de la celebración de su Día Nacional.

El Gobierno Bolivariano de Venezuela, aprovecha esta ocasión de júbilo, para felicitar al noble Pueblo qatarí, el cual bajo el liderazgo de Su Alteza, el Emir Tamim bin Hamad Al Thani, demuestra día tras día su fortaleza insigne e inquebrantable vocación de unidad y sentir nacional, en la lucha por su plena prosperidad y en la defensa de su soberanía e independencia.

El Pueblo Bolivariano, ratifica el legado de hermandad, cercanía y respeto que forjaron nuestros padres y grandes líderes, Su Alteza el Emir Padre, Jeque Hamad bin Khalifa Al Thani y el Comandante Supremo Hugo Chávez Frías, quienes juntaron esfuerzos en la búsqueda de un mundo más humano, enarbolando los valores de promoción de la paz y el diálogo franco entre las naciones, así como nuestra vocación conjunta en la defensa y reivindicación de las causas justas del mundo, como la Causa del hermano Pueblo palestino, al que nuestros países respaldan y dan aliento día tras día, en la lucha por la consecución plena de su libertad, soberanía, independencia y demás Derechos Inalienables.

La República Bolivariana de Venezuela, expresa, una vez más, su deseo de seguir consolidando al más alto nivel, nuestro compromiso de multiplicar acciones con la finalidad de fortalecer las históricas relaciones de cooperación, hermandad y sociedad, con el Pueblo y Gobierno del Estado de Qatar, así como para continuar defendiendo de manera conjunta nuestros recursos e intereses estratégicos, como garantía del bienestar y futuro de nuestros Pueblos.

Caracas, 18 de diciembre de 2017